

Narben machen sexy

Geschrieben von: JK

Mittwoch, den 12. Mai 2010 um 01:00 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 20. Mai 2010 um 05:07 Uhr



Zwischen allen derzeit so schlechten Nachrichten rund um unser Team auch einmal was wahrlich (wichtiges) Positives, denn seit Montag Nachmittag ist **Max Degenhardt** wieder aus dem Krankenhaus entlassen worden und darf nun zu Hause im Bett liegen...! Wer einmal eine Woche im Hospital verbracht hat, weiss was das bedeutet. Die OP und die ersten Genesungsschritte sind bis dato gut verlaufen. Bleibt zu hoffen, dass dies so bleibt und die beiden ersten schmerzfreien Tage nun zur Gewohnheit werden und keine "Drogen" mehr notwendig sind. P.S. Narben machen sexy.
